

León, 16 de diciembre de 2025

El Dr. Jesús García-Mulero ha sido el especialista encargado de dirigir los reconocimientos médicos deportivos

HM Hospitales colabora con el equipo de la Cultural que participa en LaLiga Genuine Moeve

- El Servicio de Medicina Deportiva de HM Hospitales en León se ha encargado de realizar el reconocimiento médico a todos los jugadores de este equipo, que ha nacido gracias a la colaboración de la Cultural, el Olímpico de León y Asprona León
- LaLiga Genuine Moeve reúne a un total de 50 clubes comprometidos con los valores esenciales del fútbol, como la tolerancia, el respeto y la deportividad, principios que se reflejan en cada partido de esta competición única en el mundo

HM Hospitales amplía su colaboración con la Cultural y Deportiva Leonesa apoyando al equipo culturalista que participa en LaLiga Genuine Moeve, liga de fútbol pionera en promover la inclusión y la igualdad de oportunidades para personas con discapacidad intelectual, desarrollada por LALIGA, a través de su Fundación.

El Servicio de Medicina Deportiva de HM Hospitales en León ha realizado el reconocimiento médico a todos los jugadores de este equipo, nacido gracias a la colaboración de la Cultural, el Olímpico de León y Asprona León. El Dr. Jesús García-Mulero, especialista en Medicina Deportiva de HM San Francisco, ha sido el encargado de dirigir los reconocimientos necesarios para certificar que todos los jugadores se encuentran en las condiciones necesarias para realizar dicha práctica deportiva.

El director médico de HM Hospitales en León, el Dr. Jesús Saz Ibáñez, ha destacado el firme compromiso de los hospitales HM San Francisco y HM Regla con el deporte leonés, al considerar que la actividad física es un pilar fundamental para una vida saludable y un vehículo de valores positivos. En este sentido, ha señalado que, “iniciativas como LaLiga Genuine Moeve representan de manera ejemplar esos principios, motivo por el cual, desde el primer momento en que la Cultural y Deportiva Leonesa solicitó su colaboración, HM Hospitales se puso a su disposición sin dudarlo”.

LaLiga Genuine Moeve nació hace más de 8 años y cuenta con un total de 50 clubes comprometidos con los valores esenciales del fútbol, tales como la tolerancia, el respeto y la deportividad, pilares que son reconocibles en cada

partido de esta competición única en el mundo que se juega en la modalidad de Fútbol 8, en partidos de 4 partes de 10 minutos cada una.

La temporada 2025/26 cuenta con 6 sedes diferentes y se divide en 4 fases, disputándose la última de ellas los días 19, 20 y 21 de junio de 2026 en la Ciudad del Fútbol Las Rozas de la Real Federación Española de Fútbol.

HM Hospitales

Los hospitales leoneses HM San Francisco y HM Regla forman parte de HM Hospitales, el grupo hospitalario privado de referencia a nivel nacional, que basa su oferta en la excelencia asistencial sumada a la investigación, la docencia, la constante innovación tecnológica y la publicación de resultados.

En la actualidad HM San Francisco y HM Regla cuenta con una plantilla de más de 250 profesionales y una completa guía médica compuesta por más de 150 especialistas, lo que permite ofrecer una medicina de calidad e innovadora centrada en el cuidado de la salud y el bienestar de sus pacientes y familiares.

HM Hospitales está formado por 54 centros asistenciales: 23 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 5 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular, Salud Bucodental, Medicina Estética y Cirugía Plástica y Prevención Precoz Personalizada además de 23 políclínicos. Todos ellos trabajan de manera coordinada para ofrecer una gestión integral de las necesidades y requerimientos de sus pacientes.

Departamento de comunicación HM Hospitales

Pedro Lechuga Mallo

 987 25 10 12 ext.112  638 84 6384

 plechuga@hmhospitales.com

 www.hmhospitales.com